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１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　12：00　〈食　事〉

　12：28 １．チャイム

　12：30 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

 ３．開会宣言

 ４．ロータリーソング斉唱……我等の生業

 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

 ６．会長挨拶並びに会長報告

 ７．幹事報告

 ８．出席報告

 ９．委員会報告

 10．ニコニコボックス報告

 11．次週並びに次々週のプログラムの予告

 　（２／22）……

 　　西三河分区インターシティ・ミーティング（IM）

 　　13：30 ～リリオコンサートホール及び

 　　　　　　 ホテルクラウンパレス知立

 　　※２月17日㈪の例会変更です。

 　（２／24）……休会（法定休日）

２．クラブフォーラム………〈IM 実行委員会〉

　13：00　「IM 概要説明」

 12．点　鐘……〈会　長〉

 13．閉会宣言

　13：30 14．散　会

出 席

会員総数　95名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　86名

欠　席　12名　　出席率 86.05％

前々回（１／20）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）２月４日、名古屋ロータリークラブ創立100周年

記念式典に出席して参りました。

２）２月５日、刈谷市交通安全推進協議会に出席して

参りました。

３）２月７日、刈谷市音楽協会事業経過報告会、懇親

会に出席して参りました。

幹 事 報 告

１）２月のロータリーレートは154円となります。

会 長 あ い さ つ

内藤　　昇

　２月５日の報道によると、日産は

ホンダとの経営統合に向けた基本合

意書を撤回する方針を固めたそうで

す。両社が合併に向けた協議を正式

に開始してからわずか１カ月余りの

ことでした。

　行き詰まりの原因は、ホンダの時

価総額が日産の５倍余りと差があるにもかかわらず、日

産が対等な合併を要求したことにあるようです。一方、

ホンダは日産を子会社化することを提案したと報じられ

ています。表向きは、経営難の日産の再建を早めるため

です。この提案は、第１次世界大戦前にさかのぼるルー

ツを持つ日産の経営陣には受け入れがたいものだったよ

うです。

　ホンダが合併を押し付けられたのではないかとの疑念

を抱くには十分な理由がありました。両社は「グローバ

ルな競争力を維持する」ために統合が必要であり、世界
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３位の自動車メーカーが誕生すると主張していました。

しかし、ホンダの三部敏宏社長は昨年12月に日産との統

合のどこに魅力を感じたのかと問われた際、「難しい質

問だ」と答えに窮し、ぎこちない笑いを禁じ得ませんで

した。

　ゴーン氏のコスト削減策により、日産は EV とハイブ

リッド車の両方において研究開発で出遅れていました。

ホンダよりも日産の方が、この統合を格段に必要として

いました。来年に数十億ドルの負債の返済期限が迫る中、

日産はさらに不利な取引を強いられる可能性もあります。

　ホンダ株はこのニュースを受けて急伸しました。経営

不振の日産との合併の可能性が浮上して以来、投資家を

落胆させてきたためです。しかし、喜ぶのはまだ早いか

もしれません。ホンダも成功を収めるには成長する必要

があります。５年連続で世界首位となっているトヨタ自

動車が空前の利益予測をさらに上方修正したのと同じ日

に、この報道が流れたことも皮肉でした。日本の自動車

業界の再編は世界で勝ち抜くためには進んでいかざるを

得ないのかもしれませんね。

　２月４日名古屋観光ホテルにて、名古屋ロータリー

クラブの創立100周年記念式典に参加してまいりました。

名古屋ロータリークラブは1924年創立。東京ロータリー

クラブの1920年、大阪ロータリークラブが1922年、神戸

ロータリークラブ1924年に続く日本で４番目のロータ

リークラブです。ちなみに東京ロータリークラブがスポ

ンサークラブになったのは名古屋ロータリークラブが１

番目だそうです。

　例会の部では国歌君が代に続き、クラブソング『輝け

名古屋ロータリー』が斉唱されました。このクラブソン

グは創立80年の時に作られたそうです。

　式典の冒頭にオープニングムービーが流れました。ビ

ジョンとして100年前の名古屋に必要なのはゴルフ場、

ホテル、空港であると語られていました。1929年９月15

日、中京地方初のゴルフ場として名古屋ゴルフ倶楽部が

開設 。1936年（昭和11年）12月16日―国策ホテルとして、

名古屋観光ホテル開業。1934年10月に名古屋港埋立地10

号地に名古屋国際仮飛行場が開港と次々にそのビジョン

が実現されました。

　初代会長は松坂屋の伊藤次郎左衞門祐民（いとう じ

ろうざえもんすけたみ）氏、今年度の会長はリンナイの

内藤弘康氏、幹事は矢崎信也氏です。

　祝宴のオープニングはメンバーである名古屋西川流４

世家元西川千雅（にしかわ かずまさ）氏らによる祝舞　

清元「柏の若葉」が演じられました。

　100周年記念事業として、IG アリーナ建設中の名城公

園の正門付近に、石垣や、桜並木を寄贈、広沢一郎名古

屋市長に目録を進呈されました。また、ロータリー日本

財団、ロータリー米山記念奨学会にそれぞれ多額の寄付

をされ、吉川公章ガバナーに目録が渡されました。

　まさに名古屋ロータリークラブの歴史と伝統を感じら

れた式典でした。

クラブフォーラム

１．ご挨拶
吉原　孝彦 ガバナー補佐　

２．詳細説明
杉浦　文雄 IM 実行委員長　

２月22日㈯ IM の流れ

12：30　　 受付開始　 

13：30　　式典開会

14：50　　講演（白根武史氏）

16：30　　閉　会

　　　　　　　　　17：00　　 懇親会開宴 

ホテルクラウンパレス知立

　　　　　　　　　　　　　　アトラクション　

　　　　　　　　　　　　　　　QT ハニー

　　　　　　　　　18：30　　閉　宴

　　　　　　　　　18：30　　ご苦労様会　慶雲の間

　　　　　　　　　20：00　　終　了

※ 集合時間・集合場所は、各係別で異なりますので、 

ご確認をお願い致します。

※式典・講演は、加藤大志朗・石川友美 会員が司会。

※懇親会は、宮地　秀将 会員が司会。

※リリオ２階会議室が会員の控室になります。

※ 刈谷 RC 会員で車でおいでの方は、できるだけ市営駐

車場へ止めて下さい。

※ ご苦労様会は酒席になりますので、ご配慮をお願い 

致します。

３．各部門別説明
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